



Economía del campo español

Castilla es el rasgo característico de la agricultura del solar patrio. Realmente el campo castellano ha de sostener una lucha continua contra la aspereza del clima, pero precisamente en esa lucha firme y obstinada se forja lo esencial de lo que es básico en la agricultura de nuestra Patria: La producción de cereales.

Realmente, el trigo, la cebada, la avena y el centeno son algo que no comprenden muchos a través de una pobreza de lluvias—los 200 mms. anuales de lluvia que se aprovechan gota a gota— y una labor dura que tiene además una misión y un sentido que unifican a los hombres.

Ha sido necesario llegar al nuevo Estado Español para que muchas de las injurias injustas hacia el agro castellano se rectificasen y modificasen. Quizá la mayor de las obras de cuantas se han realizado, y de las que están en vías de realización, sea esa que con el nombre de Servicio Nacional del Trigo comienza a abrir un horizonte y permite unas esperanzas, tras el esfuerzo agotador de los últimos años.

Si en la economía del campo español el cereal de Castilla es el primero de los factores, era natural que en la justa y perfecta orientación económica se buscara, sobre todo, hacer de esta producción lo que ella siempre debió ser: la base y el fundamento de la vida de los españoles.

Y una cosa tan sencilla como la selección de semillas, del cambio cuando tras una cosecha deficiente se ha observado un rendimiento pobre, es como en la forma más simple el Servicio Nacional del Trigo a través de una carga del agricultor, prestando la semilla adecuada, previa su desinfección.

Sería demasiado extenso el exponer la labor que en pro de los cereales se ha venido realizando desde el fin de la guerra de Liberación. No sólo en lo que respecta a técnica a modificación del cultivo, a instrucciones sobre el empleo de semillas, sino a todo lo general de la producción agrícola, se han dictado órdenes precisas y concretas. Y hoy, en cualquier parte, todos saben que a veces en la siembra de 120 kilos por hectárea se supera el rendimiento a si fuesen 180 los sembrados. Y saben, además, que este promedio del trigo, es algo más para la cebada, algo menos para el centeno y casi lo mismo para la avena.

Todos los conocimientos técnicos, los 20 a 30 centímetros de separación, la siembra por líneas paralelas, las cuatro labores del año, los abonos y los cuidados y todo cuanto en si tiende a aumentar la producción, han sido divulgados de tal forma que hoy el sistema rutinario ya no existe y siempre y en todos los casos la consulta previa resuelve los problemas difíciles.

Pero, más que todo esto otras medidas, de carácter económico, van permitiendo, cada vez en mayor escala, asegurar el éxito de financiación del cultivo. Por ello, cuando tras los primeros momentos se observó lo antieconómico del cultivo de cereales, se fueron adoptando medidas protectoras que culminaron en el último año en las primas y sobreprimas para todas las producciones que rindieran más de los cupos de entrega asignados.

Esta es, quizás, la medida más importante. Por ella puede decirse que ya hoy los cereales han dejado de ser una carga en el campo. Y esto tiene una importancia esencialísima en el primer producto de la economía del campo español.



Más de 2.000 letones fueron asesinados por los soviets, en la noche del 27 de junio de 1941. Entre los muertos había mujeres, niños, ancianos y dirigentes de la Cruz Roja Internacional.—(Foto «Presamundo»).

Denodada resistencia alemana en las orillas del lago Trasimeno

Parte alemán

CUARTEL GENERAL DEL FÜHRER.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«En Italia el enemigo ha proseguido sus potentes ataques de penetración. A pesar de un potente fuego de la artillería de carros, sólo ha logrado avanzar algunos kilómetros en dirección del Norte en algunos lugares, sobre el ala occidental.

Sobre el conjunto del resto del frente hasta el lago Trasimeno, nuestras tropas han logrado un completo éxito defensivo con un calor tropical.

En el curso de los combates que se han desarrollado al norte de Grosseto, un grupo de combate mandado por el teniente coronel Ziegler se ha distinguido particularmente. El valeroso jefe ha encontrado en esta ocasión la muerte heroica.—EFE.

Parte aliado

CUARTEL GENERAL AVANZADO DE LAS FUERZAS ALIADAS EN EL MEDITERRANEO.—El comunicado oficial dice:

«Tierra.—Los ejércitos aliados en Italia han repetido sus ataques contra el enemigo, quien, desde sus posiciones de retraso, ofrece una denodada resistencia al este y al oeste del lago Trasimeno. S-

han logrado ganancias territoriales en un extenso frente. Las tropas del V Ejército avanzan metódicamente en el sector costero, encontrándose ahora a unos 16 kilómetros al norte de Piombino. Tierra adentro, tropas norteamericanas y francesas han avanzado varios kilómetros en muchos puntos. Los soldados del VIII Ejército han ocupado la ciudad de Chiusi y han avanzado varios kilómetros al noroeste de la misma. Se lucha encarnizadamente a ambos lados de la Via 71. El enemigo sigue la tenaz defensa de Castiglione del Lago. También se han efectuado algunos avances, aunque limitados, en la comarca de Perugia.—EFE.

Audiencias de Su Santidad

LONDRES.—Según anuncia la agencia Réuter, Su Santidad el Papa ha recibido en audiencia a Myron Taylor, representante de Roosevelt en el Vaticano; a los embajadores de Portugal y Brasil al mariscal del Aire británico sir John Slessor, comandante aéreo adjunto en el Mediterráneo, teniente general sir Bernard Freyberg, y otros generales aliados.—EFE.

Un sobrino del Rey de Inglaterra cae prisionero

LONDRES.—Ha sido capturado prisionero en Italia, después de haber resultado herido, el sobrino del Rey de Inglaterra teniente lord Lascelles, según declara la radio alemana.—EFE.

LFA USTED EL DIARIO DE AVILA

batalla de carros en la región de Tilly, la Oficina de Información Internacional dice que es manifiesto que los ingleses quisieran vencer de flanco las barreras defensivas alemanas puestas ante Caen, con esperanza de avanzar entonces hacia el sureste en dirección al Sena medio. Pese al lujo de elementos y fuerzas de refresco, los aliados sólo consiguieron un repliegue alemán de unos kilómetros, pero sin que el adversario lograra romper las líneas germanas.

En la desembocadura del Orne las baterías alemanas hicieron fuego contra varios buques de transporte y concentraciones de blindados en la orilla derecha del Orne, en la región de Escoville, lo que hace suponer que los británicos piensan extender hacia el sur su pequeña cabeza de puente, apoderándose de la zona comprendida, entre el Orne y el Dive, con objeto de poder realizar los desembarcos que ahora estorban grandemente las baterías alemanas.—EFE.

Encarnizada lucha en el FRENTE DE INVASION

Una cabeza de puente alemana en Nez de Jobourg

Ofensiva aliada en Tilly-sur-Seulles

Continúan los focos de resistencia en Cherburgo

BERLIN.—La Oficina de Información Internacional comunica que en Cherburgo lograron mantenerse con éxito, el lunes algunos centros de resistencia alemanes, particularmente en el Arsenal, así como algunas baterías pesadas de la costa. Tampoco de la ciudad son dueños absolutos los norteamericanos. Los accesos al puerto siguen dominados por las baterías de barrera alemanas. Igualmente al oeste de Cherburgo sigue resistiendo un centro de resistencia que domina una amplia zona.—EEE.

Cabeza de puente alemana en «Nez de Jobourg»

BERLIN.—En la conferencia de Prensa de ayer tarde, el portavoz militar alemán ha subrayado que lo más importante de las luchas que se están librando en Cherburgo es que los alemanes continúan ocupando el arsenal y el puerto militar. Dada la enorme superioridad numérica de los norteamericanos, se abandonan las luchas en la zona de la ciudad.

«Al noroeste de Cherburgo

—agregó el portavoz— se ha formado una importante cabeza de puente alemana en la península «Nez de Jobourg». También continúa la resistencia en algunos puestos de combate y baterías costeras al este de la ciudad.

Partiendo de la región de Tilly, los ingleses intentaron romper el frente en dirección de Caen, siendo rechazados. A juicio del portavoz militar del Reich hay que contar con ataques en masa de las fuerzas británicas también en la región de la desembocadura del Orne, donde los últimos días los aliados han realizado grandes desembarcos marítimos.—EEE.

El ataque inglés a Tilly es el comienzo de una ofensiva

Gran Cuartel General del Cuerpo Expedicionario Aliado.—Se declara esta tarde que el ataque británico contra el sureste de Tilly señala el comienzo de una ofensiva. Han sido realizados nuevos progresos durante el día de hoy y la batalla prosigue con ventaja para los aliados.

Han sido emprendidos ahora ataques más hacia el Este y las operaciones se han extendido a

un frente de diez u once kilómetros.

Las pérdidas alemanas en la cabeza de puente son evaluadas, según cálculo no oficial, en 70.000 muertos, heridos y prisioneros por lo menos.—EFE.

Escasa actividad aérea aliada

LONDRES.—Por primera vez desde la batalla de El Alamein, el general Montgomery emprendió un ataque de gran envergadura sin pleno apoyo aéreo. Es posible que lo hiciera para obtener una sorpresa táctica, en el día más desfavorable para la Aviación desde el comienzo de la invasión.

En el día de ayer solamente 150 cazas aliados volaron sobre la zona de batalla, en patrullas sobre la región comprendida entre Caen y Ruan, a causa de la espesa bruma que envolvía esta parte de Francia. Solamente muy pocos aviones alemanes se despegaron, aunque fueron destruidos cuatro de ellos. Se estima que la actividad aérea se ha limitado a unos cincuenta vuelos.—EFE.

Los aliados no lograron romper la línea alemana en Tilly

BERLIN.—Respecto a la gran

La Colecta del Papa en España

Inspección Profesional de Enseñanza Primaria de la Provincia de Avila

Circular a todos los maestros y maestras tanto nacionales como particulares de esta provincia

«Angustiosamente el Santo Padre, como nunca lo hizo, terriblemente dolorido por el estado en que se encuentran miles y miles de desgraciados hijos suyos, que privados de hogar, de alimentos, de lo más elemental para la vida vuelven sus ojos y tienden sus manos suplicantes hacia él, pide «a gritos» a toda la Cristiandad una limosna para atender a tantas desgracias, a tantas miserias como la guerra ha traído consigo, para llevar pan a tantos miles de niños como quedaron abandonados, sin padres, sin hogar, sin nada más que la Misericordia de Dios y el amparo seguro de Nuestro Santo Padre, cayo de los débiles, Otro Cristo en la tierra, en cuyo pecho están antes que nadie los niños y especialmente los niños desamparados.

Por esto yo recurro a vosotros, maestros y maestras, llamo también a vuestro corazón para que en todas vuestras escuelas organicéis una colecta a la que de ben contribuir todos los niños y niñas de la provincia, y junto a los cuales vosotros debéis unir vuestra ofrenda personal.

Tenéis en esto un motivo de maravillosa lección; hablad a vuestros alumnos, llamad a su corazóncito, presentadles el espectáculo de esta Europa deshecha, rota, envuelta en la miseria, y en cambio decidles la predilección extraordinaria de Nuestro Divino Salvador para España, viviendo en paz, con nuestras Cruces, nuestras parroquias, nuestras casas, nuestros padres y nuestros hermanos. Hacedlo de modo que todos contribuyan, aunque su aportación sea pequeña, pero hacedlo por Dios, por el Papa, a cuyo llamamiento no podemos estar sordos.

Esta colecta deberá estar terminada el día 5 de julio y las cantidades recaudadas se remitirán a esta Inspección lo más rápidamente posible y por el medio más seguro.

Maestros y maestras, ya sé que aún dentro de vuestra carencia de medios sois siempre el paño de lágrimas pero Dios os lo pagará.

El inspector jefe. Celestino Minguela Velasco.

Solemne acto en la Catedral de Madrid

La Red Española de Radio-difusión retransmitirá a toda España los discursos de los señores Bilibao y Pemán

«El gran acto que mañana, festividad de San Pedro, va a celebrarse en la Catedral de Madrid, a las 8, ha de ser expresión nacional del sentir de España, que quiere agradecer a Dios el inmenso beneficio de la paz y dar una nueva prueba de su secular espíritu de caridad cristiana y de adhesión al Papa.

Don Esteban Bilibao y don José María Pemán van a ser los pregoneros de estos sentimientos y su voz, al llegar a todos los ámbitos de España, arrancará generosas adhesiones a la obra de caridad de Pío XII.

Los discursos serán retransmitidos a toda España por la Red Española de Radiodifusión (Redera.)

Repercusión de la campaña

La limosna del Papa va encontrando ecos entusiastas en todas las provincias.

Los prelados publican circulares de apremiante exhortación a sus fieles. El obispo de Barcelona recuerda que «nunca se vio el Padre común de los fieles ni rodeado de tantos pobres, ni privado a la vez de la ayuda que los católicos de muchas naciones le prestaban». En Badajoz se ha celebrado, en el paraninfo del Instituto, un acto académico de orientación sobre la Limosna del Papa, al que asistieron las autoridades.

Se constituyen las Juntas diocesanas de la Colecta. La de Murcia ha establecido delegaciones en Albacete, Cartagena, y Lorca. Otros organismos también han puesto en marcha iniciativas propias para engrosar las listas de la colecta. La Inspección de primera Enseñanza de Jén se ha dirigido por circular a todos los maestros de la provincia, rogándoles abran suscripciones en las escuelas. «A esta colecta—dice—deben contribuir los niños. Es la mejor lección que podemos darles y es lo menos que ellos pueden hacer por sus hermanos los huérfanos, heridos, hambrientos, aterrados bajo el infierno de la metralla, viendo convertidos en ruinas sus hogares, sus escuelas y sus pueblos.»

Mujer: El Cudillo que por España te pide un sacrificio te da una formación, que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa.

Von Ribbentrop ha estado tres días en Helsinki

BERLIN.—El ministro alemán de Asuntos Exteriores, von Ribbentrop, ha visitado al Gobierno finlandés. En esta visita fueron tratadas las cuestiones que interesan a Alemania y a Finlandia y, sobre todo, el deseo expresado por el Gobierno finlandés de una ayuda armada alemana. El Gobierno del Reich se declaró

dispuesto a acceder al deseo del Gobierno finlandés.

Las conversaciones entre el ministro de Asuntos Exteriores del Reich, por una parte, y el presidente del Estado finlandés, Rytty, y el ministro de Asuntos Exteriores, Ramsay, por otra, se celebraron dentro del espíritu de fraternidad y amistad entre ambos ejércitos y amistad entre los dos pueblos. Hubo pleno acuerdo en todos los puntos tratados entre el Gobierno del Reich y de Finlandia.—EFE.

Entrevista con Linkomies

BERLIN.—El ministro de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, ha celebrado durante su estancia en Finlandia una larga entrevista con el presidente del Consejo finlandés, Linkomies.—EFE.

Trabajador:

La alegría de tu hogar en la salud de tu familia. Eso es el Seguro de Enfermedad. El primero de Mayo ha comenzado la afiliación de los obreros fijos en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

DELEGACION DE AVILA

Suministros a la provincia

Racionamientos de artículos correspondientes a las semanas 54 a 57 de la cartilla individual de racionamiento:

MUNICIPIOS RURALES

El racionamiento de artículos correspondiente a las semanas indicadas será para las cartillas inscritas en tiendas, el que a continuación se detalla:

Zonas de Avila, Arévalo y Piedrahíta

Adultos

Acete.—Medio litro por persona, contra las tiras completas de cupones II de las semanas 54 a 57, al precio de 2,25 pesetas ración.

Azúcar.—Quinientos gramos por persona, contra las tiras completas de cupones V de las semanas 54 a 57, al precio de 1,75 pesetas ración.

Arroz.—Doscientos gramos por persona, contra las tiras completas de cupones IV de las semanas 54 a 57 al precio de 0,60 pesetas ración.

Jabón.—Doscientos gramos por persona contra corte de los cupones 149 y 150, al precio de 0,75 pesetas ración.

Garbanzos.—Doscientos gramos por persona, contra las tiras completas de cupones III de las semanas 54 a 57, al precio de 0,25 pesetas ración.

Puré.—Doscientos gramos por persona contra el corte de los cupones 151 a 153 de varios, al precio de 0,85 pesetas ración.

Zona de Arenas de San Pedro

Acete.—Medio litro por persona, contra las tiras completas de cupones II de las semanas 54 a 57 al precio de 2,25 pesetas ración.

Azúcar.—Quinientos gramos por persona, contra las tiras completas de cupones V de las semanas 54 a 57, al precio de 1,75 pesetas ración.

Arroz.—Doscientos gramos por persona, contra las tiras completas de cupones IV de las semanas 54 a 57, al precio de 0,60 pesetas ración.

Jabón.—Doscientos gramos por persona contra corte de los cupones 149 y 150 de varios, al precio de 0,75 pesetas ración.

Puré.—Doscientos gramos por persona contra corte de los cupones 151 a 153 de varios, al precio de 0,85 pesetas ración.

Alubias.—Doscientos gramos por persona, contra tiras completas de cupones III, semanas 54 a 57, al precio de 0,65 pesetas ración.

Zona de Barco de Avila

Acete.—Medio litro por persona contra las tiras completas de cupones II, al precio de 2,25 pesetas ración, semanas 54 a 57.

Azúcar.—Quinientos gramos por persona contra tiras completas de cupones V, semanas 54 a 57, a 1,75 pesetas ración.

Arroz.—Doscientos gramos por persona contra tiras completas de cupones III, semanas 54 a 57, a 0,60 pesetas ración.

Jabón.—Doscientos gramos por persona, cupones 149 a 153 de varios, a 0,75 pesetas ración.

Puré.—Doscientos gramos por persona, tiras completas de cupones IV, semanas 54 a 57, a 0,85 pesetas ración.

Zona de Burgohondo

Acete.—Medio litro por persona contra

tiras completas de cupones II de las semanas 54 a 57, al precio de 2,25 pesetas ración.

Azúcar.—Quinientos gramos por persona contra tiras completas de cupones V, semanas 54 a 57, a 1,75 pesetas ración.

Arroz.—Doscientos gramos por persona, contra tiras completas de cupones IV, semanas 54 a 57, a 0,60 pesetas ración.

Jabón.—Doscientos gramos por persona contra corte de los cupones 149 y 150 de varios, a 0,75 pesetas ración.

Puré.—Cien gramos por persona contra corte de los cupones 151 a 153 de varios al precio de 0,45 pesetas ración.

Alubias.—Cien gramos por persona contra tiras completas de cupones III, semanas 54 a 57, al 0,35 pesetas ración.

Zona de Crespos

Acete.—Cuatrocientos sesenta gramos por persona (medio litro) contra corte de las tiras completas de cupones II, semanas 54 a 57, a 2,25 pesetas ración.

Azúcar.—Quinientos gramos por persona contra tiras completas de cupones V, semanas 54 a 57, a 1,75 pesetas ración.

Arroz.—Doscientos gramos por persona contra tiras completas de cupones IV, semanas 54 a 57, a 0,60 pesetas ración.

Jabón.—Doscientos gramos por persona contra corte de los cupones 149 a 153 de varios, a 0,75 pesetas ración.

Garbanzos.—Doscientos gramos por persona contra tiras completas de cupones III, semanas 54 a 57, a 0,55 pesetas ración.

Todas las zonas

Infantiles

Acete.—Medio litro por persona contra tiras completas de cupones II, semanas 54 a 57, a 2,25 pesetas ración.

Azúcar.—Setecientos cincuenta gramos por persona contra tiras completas de cupones V, semanas 54 a 57, a 2,65 pesetas ración.

Arroz.—Doscientos gramos por persona contra tiras completas de cupones III, semanas 54 a 57, al precio de 0,60 pesetas ración.

Jabón.—Cuatrocientos gramos por persona contra corte de cupones 149 a 153, de varios, al precio de 1,50 pesetas ración.

Leche condensada.—Un bote por persona contra tiras completas de cupones IV, semanas 54 a 57, al precio de 3,55 pesetas ración.

NOTA

Las Delegaciones Locales que tienen arbitrio municipal se incluye el porcentaje del mismo por artículo y ración en la correspondiente orden de suministro directamente enviada.

Las que efectúen racionamientos parciales con cargo a esta asignación tendrán especial cuidado en realizar los cortes de tiras y cupones de acuerdo con la nota presente.

Lo que se publica para general conocimiento de los racionados y de su derecho a recurrir a esta Delegación Provincial, si vieran mermado el racionamiento que legalmente les pertenece.

El gobernador civil, **Alejandro Álvarez López-Baños.**

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Delegación Provincial de Trabajo de Avila

Salarios y condiciones de trabajo que han de regir durante la actual campaña de recolección de cereal

(Continuación)

Descuento por manutención

En estas faenas de recolección el descuento en el jornal no podrá ser superior a 4'50 diarias.

División en zonas

A los efectos de estas normas y para la aplicación de jornales se distinguirán en la provincia de Avila, una primera zona que comprende los Partidos de Arévalo, excepto Tiñosillos, Bohodón, Cabizueta, Pedro Rodríguez, Arévalo, Nava de Arévalo y sus anejos, S. Vicente de Arévalo, Blasconúñez, Horcajo y Madrigal.

Del partido de Avila, San Pedro del Arroyo y sus anejos, Santo Tomé de Zabarcos, Velayos, Vega de Santa Maris, San Juan de la Encinilla, Muñogrande, Riocabado, El Oso, Gotarrendura, Aveinte y Berlanas. Del partido de Piedrahíta, Narrillos del Alamo, Martínez, Carpio Medianero, Diego Alvaro, San Miguel de Serrezuela, Pascualcobo, Cabezas del Villar, Blascomillán, Mancera de Arriba, Herreros de Suso, Vita, Parral, Grandes, Solana, Muñico, Mirueña, San García de Ingelmos, Gallegos de Sobrinos, Hurtumpascual, Manjabálago. Y una segunda zona, que comprende el resto de la provincia.

NOTA.—Para la más fácil comprensión de Cuadro de rendimiento anteriormente descrito a continuación se transcribe la equivalencia en cuanto al rendimiento calculado en la medida usual de superficie en la provincia incluido el aumento del 20 por 100 que se determina para el trabajo a destajo.

Especies cultivadas	Producción media por obrada — FANEGAS	Precio obrada	
		1.ª Zona	2.ª Zona
Trigo	De 7 a 9	26 88	24'96
"	Más de 9	30 24	28 08
"	Menos de 7	23'52	21'84
Cebada	De 14 a 20	36'96	34 32
"	Más de 20	42 00	39 00
"	Menos de 14	30 24	28 08
Centeno	De 4 a 6	21 84	20'28
"	Más de 6	25 20	23 40
"	Menos de 4	21 00	19 50
Avena	De 12 a 15	23 52	21 84
"	Más de 15	26 88	24 96
"	Menos de 12	21'00	19 50
Lentejas	De 6 a 8	36 96	34 32
"	Más de 8	42 00	39'00
"	Menos de 6	33'25	30'25
Algarrobas	De 5 a 7	23'52	21 84
"	Más de 7	26 88	24 96
"	Menos de 5	21 84	20 28
Garbanzos	De 3 a 5	30 24	28 08
"	Más de 5	35 38	32 76
"	Menos de 3	23 52	21'84

(Continuará).

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

Por infracción a la ley de Tasas

La Guardia Civil de Mirueña ha denunciado a los vecinos de El Arenal Juan González Urdiales, Felipe Familiar González y Virgilio González, y al de Arenas de San Pedro, Víctor Redondo Chinarro, por transportar sin guía 100 kilos de aceite que les fué incautado.

La de El Barco de Avila ha denunciado a la de Jerte (Cáceres), Antonia Jiménez Vaquero, a la cual decomisa 79 kilos de patatas que transportaba sin guía.

Por viajar sin salvoconducto

La Guardia Civil del Barco de Avila ha denunciado a los vecinos de Tornavacas (Cáceres), Gregorio Martín Cuesta y Ramón Martín Manrique.

Por infracción al Código de Circulación

La Benemérita de Arenas de San Pedro ha denunciado al vecino de Parrillas (Toledo), Dámaso Jiménez Sánchez. La de Arévalo a los del mismo pueblo Aristóboles Segovia Herrero y Licinio Fernández Caballero. La de Navarredonda al de Hoyos del Espino, Pedro Sánchez Chamorro. La de Salobral al de Nibarra, Antonio Martín.

La de Casavieja al de Pedro

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria

(Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 27 de junio de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 406

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 06

MUJER: El Caudillo que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa. Cumple el Servicio Social.

"Aviolina Rojo"

¿Tiene usted gallinas? ¿No ponen? ¿Están tristes? ¿Están enfermas? Dadlas AVIOLINA. Lo mejor para toda clase de aves. Premiado en varias Exposiciones

Bernardo, Mariano Redondo Carrasco. La de Horcajada al de Hoyorredondo, Antonio Blázquez Hernández. La de Arenas de San Pedro al de Lanzahíta, Víctor Martín Gómez. La de Mombeltrán al de Lanzahíta, Telesforo Nuñez Corrochano. La de Martínez al de Zapardiel de la Cañada, Rufino Blázquez Moreno. La de Aveinte al de Peñaranda (Salamanca), Julio Moreno Martín. Y la de Villatoro al de La Serrada, Prudencio Jiménez Martín.

C. N. S.

Sindicato de la Piel

Circular número 23 sobre venta de calzado fabricado con piel reptil o porcina

«Como aclaración del artículo 23 de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 12 8 43 debe entenderse que el calzado de piel porcina o de reptil, libre de precio, a que la misma se refiere, ha de ser calzado elaborado totalmente con dichas clases de pieles, excepto naturalmente, la suela.

Este calzado totalmente elaborado con piel porcina o de reptil, aun cuando haya sido fabricado por procedimiento mecánico manual, no podrá venderse más que en los establecimientos destinados a la venta de calzado de Artesanía, si su precio ha de ser libre, por haber expuesto aquella Junta en repetidas ocasiones su criterio terminantemente opuesto a que los establecimientos que hayan de expender el calzado sujeto a tarifa pueda venderse ningún otro calzado, sea cualquiera su clase y precio, a precio superior a los tope establecidos en dicha tarifa.»

El delegado provincial del Sindicato

Coloniales - Drogas

Agente solvente, bien introducido desea entrar relaciones casa importante especialidades de esta provincia, para representar exclusiva en Cataluña. Doy ref y garantía. Escribid C. D. Vergara 11, Barcelona.

Kaleidoscopio mundial

Una idea admirable

Cuando en los primeros años del presente siglo el movimiento feminista adquirió un auge mundial, una señorita alemana, muy feminista y muy femenina, Brunilda Mahler, lanzó una idea que desgraciadamente para muchos hombres no ha prosperado totalmente. La señorita Mahler hizo una campaña en el sentido de que se impusiera a las mujeres el servicio obligatorio c. linario. Así como los hombres tenemos la obligación de prestar el servicio militar, las mujeres habrían de prestar el servicio culinario, aprovechándose para ello todos los organismos de beneficencia y todos los centros del Estado, Municipio y provincia, donde existían cocinas, tales como hospitales, comedores de beneficencia, cuarteles, residencias de cualquier clase y casas de caridad. Podrían aprovecharse establecimientos públicos de comidas desde los más modestos a los más encumbrados a fin de que el servicio fuera lo más amplio posible y lo que devengaran estos servicios ingresaría en el Estado para robustecer el presupuesto de beneficencia.

La idea no prosperó y fué una verdadera pena, porque quizá si hubiera prosperado no fueran tan numerosas las tragedias conyugales ni las manchas de grasa en algunos trajes masculinos, cuyos propietarios no pueden permitirse el lujo de dar por teléfono el agradable aviso de «No me esperéis a comer».

Una verdadera injusticia

No es extraño que en aquellos concursos en los que la adjudicación del premio no puede entrañar un mal para la humanidad ni siquiera una pequeña catástrofe que movilice a todos los redactores de sucesos y reporteros gráficos, se cometan injusticias a la hora del fallo.

Nos hace pensar lo anterior, lo ocurrido en cierto concurso de fumadores que se celebró en París en cuya competición se otorgó la consabida copa y el título de mejor fumador a un individuo que

Sección religiosa

Día 29, Jueves.—Santos Pedro y Pablo, apps., [Marcelo, Anastasio, mrs.: Siro, Casio, obs.; Benta, virgen.

La misa y oficio divino son de los Apóstoles San Pedro y San Pablo, con rito doble, de primera clase, octava y color encarnado.

Misa de los C. O. C. de Intendencia

La misa que para los Caballeros Oficiales Cadetes de la Academia de Transformación de la Intendencia se celebrará mañana día de San Pedro, en la Iglesia de la Santa, a las doce en punto, en vez de a las once y cuarto.

Cuarenta Horas

Se celebran en la Capilla del Colegio de las Nieves. A las ocho de la mañana, Exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las seis y media, preces, bendición y reserva.

Mes de Junio

S. A. I. Catedral.—El Apostado de la Oración dedica el mes al Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete y media, rosario y ejercicio del mes.

Día 30, Viernes.—La Conmemoración de San Pablo ap.— Santos Marcial, ob., León, abad, Lucina, Emiliana, Basílicas, mártires.

La misa y oficio divino son de la Conmemoración de San Pablo con rito doble mayor y color encarnado.

Cuarenta Horas

Siguen celebrándose en la Capilla del Colegio de las Nieves.

Las primeras luchas subterráneas

No es moderna la necesidad de la lucha subterránea en las guerras. Ya en la guerra de los Berceos con los Persas, cuando estos pusieron sitio a la ciudad de Barca, en Libia, se combatió bajo tierra.

Según Herodoto durante el asedio a dicha ciudad, los persas hicieron «minas subterráneas» que llegaban bajo los muros de la población. Este ardid fué descubierto por un herrero que valiéndose de su escudo de hierro aplicándole por la parte interior del muro iba denunciando por las asonancias que captaba en la tierra minada los lugares que estaban y los que no. Esto permitió construir a los sitiados contraminas, lo que originó en varias ocasiones se encontraran situadores bajo tierra desarrollándose terribles luchas.

Sentencias y ejecuciones curiosas

Un asesino llamado Jams Schrum que mató a dos hombres en la Montaña de Hierro fué sentenciado a 99 años de presidio por su primer crimen y a pena de muerte por el segundo.

El defensor del delincuente apeló ante el Tribunal Supremo en sentido de que el sentenciado cumpliera la primer sentencia para purgar su primer delito y una vez hecho esto se cumpliera la segunda.

El Tribunal acogió favorablemente la demanda del letrado.

RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN Siempre últimos modelos Imprenta de «EL DIARIO DE AVILA»

GRANDES EXISTENCIAS VARIADO SURTIDO DE

ARADOS DE NORIAS DE PREGAS DE VIBRADORAS DE AVENIDORAS DE CALSOS Y BUJOS DE EN LA FUNDICION DE

ALAEJOS

El bombardeo de LONDRES continúa

Sobre Viena perdieron los aliados 54 aviones

Aumentan los ataques contra Inglaterra

Parte alemán

Cuartel General del Führer.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«Un violento fuego de hostigamiento de los V. I. ha continuado sobre Londres y los alrededores de la ciudad.

Una formación de bombarderos norteamericanos atacó ayer en las primeras horas de la mañana los alrededores de la ciudad de Viena. Fueron causados daños en los inmuebles y la población sufrió pérdidas. Fuerzas alemanas y húngaras de la defensa antiaérea destruyeron 54 aparatos enemigos de ellos 46 bombarderos tetramotores. Anoche algunos aviones británicos aislados han lanzado bombas sobre Municipios rurales de la región de Goettingen».—EFE.

Parte británico

LONDRES.—El ministerio del Aire comunica:

«Anoche, aviones «Mosquito» del servicio de bombardeo atacaron objetivos en Goettingen, situado a unas 25 millas al nordeste de Kassel. Fueron colocadas minas en aguas enemigas. No ha regresado un bombardero».—EFE.

Aumenta la actividad de la Luftwaffe sobre Inglaterra.— Daños y víctimas

LONDRES.—Anoche se recu- dió la actividad aérea alemana sobre el sur de Inglaterra, según se anuncia oficialmente. Se señalan daños y víctimas.—EFE.

La «Victoria Cross» a un piloto de la R. A. F.

LONDRES.—Un joven piloto de la R. A. F. ha sido condecorado a título póstumo con la «Victoria Cross».—Cruz de Victoria—por haber desplegado un valor y devoción al deber insuperables frente a dificultades imposibles de vencer. El aviador, capitán y piloto de un bombardero «Halifax», volaba sobre territorio alemán hace poco. Su aparato fué alcanzado por un disparo de la D. C. A. y, debido a error, toda la tripulación del avión se lanzó en paracaídas. El piloto continuó su vuelo impertérrito y arrojó él mismo las bombas sobre el objetivo. Después, y con grandes dificultades, efectuó el vuelo de regreso con un solo motor. Al llegar sobre Inglaterra el avión entró en barrena. Poco antes de llegar a tierra pudo dominar el aparato que fué a caer sobre unos árboles. Sin embargo, el piloto, que se llamaba Cyril Burton, murió a consecuencia del choque.—EFE.

F. Velo Temes, Médico

Especialista en Obstetricia y Ginecología. Maternólogo del Estado, por oposición. de las Clínicas de San Carlos y Maternidad de Santa Cristina, de Madrid. De las Clínicas Ginecológicas de Francfort y Gotinga (Alemania). Consultorio (provisional): Vallespin, 17.

Censura sanitaria número 244.

11

meses de crédito

Por pocas pesetas al mes

puede usted adquirir un magnífico reloj suizo últimos modelos, elegantes, gran calidad. Inmenso surtido de señora y caballero.

Desde DIEZ pesetas mensuales

CRONOGRAFOS—ALMANAQUES—20 MARCAS—60 MODELOS

R. ZAPATERA

Generalísimo Franco, 6, 1.º, de Avila. 324. Avila

Y la «Ritterkreuz» con hojas de roble a tres oficiales de Luftwaffe

BERLIN.—Los aviadores comandante Horst Kaubisch, teniente Hendrik Stahl y capitán Wolfgang Schnaufer, han sido condecorados con las hojas de roble a la cruz de Caballero de la Cruz de Hierro, según se anuncia oficialmente.—EFE.

Los aliados anuncian la existencia de una nueva arma secreta alemana: el proyectil cohete de 15 toneladas

LONDRES.—Desde hace algún tiempo se sabé en esta capital que además del avión sin piloto, pensaban los alemanes utilizar contra Inglaterra meridional proyectiles cohete, escribe el redactor aeronáutico de la Agencia Reuter. Las pistas de despegue de éstos, que han caído en manos aliadas, no estaban completamente terminadas, pero su construcción había alcanzado un grado que permitió comprobar sus dimensiones. Hay una rampa principal de 230 a 250 metros de largo, por 15 de alto y 25 de ancho, con una elevación de 10 grados norte. Junto a ella se encuentra una rampa más pequeña, de 100 metros de largo, por 40 de ancho y 12 de alto, atravesada por un túnel de 6 metros de alto y 4 de ancho.

Todas las construcciones están hechas de cemento armado y profundamente hundidas en la tierra. Las pistas, al igual que en el caso de las bombas voladoras, se encuentran escondidas en bosques y camufladas en verde y marrón.

Según parece, en un momento dado mas de dos mil obreros de la Organización Todt trabajaban en una sola pista. Hace algún tiempo—añade el mismo redactor aeronáutico—se dijo que los alemanes hacían experimentos con un cohete-cohete, que, al parecer, podía disparar un proyectil de doce a quince toneladas de peso a una distancia máxima de 160 kilómetros. Desde entonces son muchas las noticias que han llegado a Inglaterra sobre el peso del proyectil-cohete.

De todos modos, tanto las pistas de despegue de los proyectiles cohete como de las bombas voladoras han sido atacadas por las aviaciones aliadas. En los partes oficiales se las citaba como «objetivos militares».—EFE.

Más «golpes de fuego» contra Inglaterra

BERLIN.—Sobre el empleo de la nueva arma alemana «V-1», informa el corresponsal de guerra

Kurt Holzamer, el cual observó en la zona de la costa del Canal cómo se dirigía uno de los llamados «golpe de fuego» contra Inglaterra. Estaban proyectados los grandes artefactos en diferentes direcciones. Es un fuego granado y concentrado.

El hecho de que los ingleses, por décima vez han atacado los supuestos puntos de salida de la nueva arma con mil aviones, se considera en los centros militares alemanes como la mejor prueba de que el arma alemana tiene gran eficacia.—EEE.

Las graves pérdidas de la aviación aliada de «ida y vuelta»

BERLIN.—Una formación enemiga compuesta de 80 tetramotores del tipo «Boeing» y 17 bombarderos voló el lunes a mediodía desde Rusia en dirección a los Cárpatos, acampanada de cazas soviéticos. La formación voló a gran altura sin arrojar bombas. Cazas alemanes iniciaron inmediatamente la lucha y derribaron seis de los cazas soviéticos de protección. Después de atravesar los Cárpatos los bombarderos continuaron en dirección a Italia para aterrizar en los aeródromos aliados de la península.

Según se informa en los centros militares de Berlín los citados aparatos forman parte de los aviones norteamericanos que después del ataque diurno contra Berlín del pasado día 21 de junio continuaron su vuelo hacia el Este y tomaron tierra en el aeródromo soviético. Como se sabe, esta formación sufrió graves pérdidas a consecuencia de dos ataques aéreos alemanes contra los aeródromos de Poltava y Mirgorz, acciones en las que se destruyeron por lo menos 56 tetramotores. El hecho de que esta formación, compuesta en un principio por 150 aparatos, sólo la integrasen 80 aviones escasos al iniciar el regreso hacia las bases aliadas demuestra, en opinión alemana, que el fracasado intento de iniciar un tráfico aéreo entre Oriente y Occidente a través del territorio del Reich ha costado a la formación aliada la pérdida de casi el 50 por 100 de sus efectivos.—EFE.

El «V-1» ha sido perfeccionado y reforzado su empleo

BERLIN.—El empleo del arma secreta alemana «V-1», ha sido reforzado en las últimas veinticuatro horas. En los medios competentes de la capital del Reich se informa que este reforzamiento se basa en las experiencias hechas hasta ahora. Ha sido mejorada especialmente la precisión del tiro. Probablemente han sido aprovechadas las diferentes posibilidades de rectificación de trayectoria de la nueva arma.

Uno de estos medios de rectificación consiste en el control automático que registra con gran precisión la trayectoria de la bomba en una banda de papel. El aparato permite registrar asimismo el momento en que hace explosión la bomba.

El arma secreta es observada desde aviones especiales alemanes que vigilan la trayectoria y velocidad para comunicar inmediatamente sus observaciones al mando del Arma.—EFE.

Farmacia compro

en pueblo de la provincia, preferible única. Escricid: «Esteban» La Prensa. Carmen, 16. Madrid.

El final de la batalla de Cherburgo

según los comunicados oficiales

Comunicado Alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«Durante toda la jornada se ha proseguido la lucha con el máximo encarnizamiento en diferentes bases de Cherburgo. Solamente en las primeras horas de la noche, el enemigo, que sufrió elevadas pérdidas en combates de calles sangrientos, logró apoderarse de una gran parte de la población. Algunos nidos de resistencia continuaban batiéndose con una bravura ejemplar. En el Arsenal y en un cierto número de bases marítimas y aéreas, sus defensores resisten con ejemplar bravura los ataques del enemigo. Aquí también el enemigo ha sufrido elevadas pérdidas. Las baterías terrestres y costeras pertenecientes al propio grupo de combate que se encuentra sobre la península al noroeste de Cherburgo, han apoyado a los defensores de la ciudad con fuego de artillería bien dirigido. Tropas de la Marina, de las baterías costeras de los servicios informativos y de los terrestres, así como las tripulaciones de los navíos que actuaban sobre tierra, se han distinguido particularmente en los combates que se desarrollan sobre Cherburgo, bajo las órdenes del jefe marítimo de Normandía, contraalmirante Hennecke, y bajo la dirección del comandante del puerto de Cherburgo, capitán de fragata Witt.

La batería costera «York» ha hundido ante Cherburgo un crucero. En el sector de Tilly el enemigo ha extendido sus ataques a otros sectores. Durante toda la jornada se han proseguido los durísimos combates de Infantería y de carros. El enemigo que había sido detenido por contraataques, sólo ha logrado ganar poco terreno. Frente a la desembocadura

del Orne, nuestras baterías costeras han obligado a retroceder a varios grupos de transporte. En estos últimos tiempos, numerosos grupos de sabotaje enemigos aterrizados en paracaídas han sido aniquilados en combates sobre territorio francés».—EFE.

Parte aliado

CUARTEL GENERAL DEL CUERPO EXPEDICIONARIO ALIADO.—El comunicado oficial número 43, dice:

«La caída de Cherburgo pone fin a la segunda fase de la campaña de liberación. Veinte días después de haber empezado el asalto inicial, las fuerzas aliadas han establecido una sólida cabeza de puente, que incluye casi toda la península de Cotentin y un puerto de primera importancia. La liberación de Cherburgo se produjo después de una última jornada de encarnizada lucha en la parte noroeste de la ciudad. En esta batalla el enemigo ha perdido la mayor parte de cuatro divisiones de infantería, numerosas unidades navales y de infantería de Marina y tropas de intendencia. Han sido hechos prisioneros el teniente general Carl Wilhelm von Schlieben, comandante jefe de la guarnición de Cherburgo, y el contraalmirante Hennecke, comandante naval de Normandía.

Un poderoso ataque aliado, desencadenado en dirección a la carretera Bocage-Caen, ha alcanzado ya las localidades de Cheux y Fontenay, después de haber progresado varios kilómetros, contra fuertes concentraciones de infantería y tanques alemanes. El avance continúa.

Tormentas y una densa nubosidad han reducido al mínimo la actividad aérea aliada durante el día y la noche de ayer».—EFE.

Tip, y Encl. de Senén Martín.—Avila

Chatarra de aviones

El «cementerio de cocardas y estrellas de cinco puntas»

Del corresponsal de guerra K. Seiss.

A la intensificación de la ofensiva terrorista aérea anglosajona se opone la creciente eficacia de la defensa aérea alemana. Lo que la caza diurna y nocturna así como la artillería antiaérea alemanas derriban, forma inmensos montones de chatarra. Cuando los partes alemanes den cuenta del derribo de 80 o 100 aparatos terroristas, inmediatamente se piensa que ello supone para los anglosajones la pérdida de varios millones de dólares y de 800 a 1.000 hombres del personal de vuelo con una complicada y laboriosa instrucción especial. Por otra parte, los restos de los aparatos derribados llenan trenes de mercancías de muchos kilómetros de largo ya donde va a parar toda esta chatarra? ¿que se hace con ella?

Estas preguntas no fueron contestadas recientemente en Francia con motivo de una visita girada a un parque para el almacenamiento de restos de aparatos derribados, que la «Luftwaffe» ha instalado en un lugar de Francia. Parece este parque un gigantesco cementerio de cocardas y estrellas de cinco puntas. Es incalculable el valor del material que en él se recupera compuesto de motores

de aviación, ametralladoras y cañones automáticos, instrumentos especiales de navegación, munición, etc. La industria de armamentos enemiga realiza, pues, así una valiosísima aunque involuntaria aportación a la industria alemana. Esta aprovecha principalmente los materiales de construcción de los aviones derribados, recuperando muchas toneladas de acero, hierro, cobre, latón y, sobre todo, duraluminio.

Fácilmente se comprende que la selección de los distintos materiales de que está hecho cada aparato derribado requiriera muchos miles de brazos. Para obviar este inconveniente, un ingeniero alemán ideó un procedimiento extraordinariamente sencillo e ingenioso. En una gran nave se ha montado un enorme horno de fundición calentado por gas. Delante de él se ve un gigantesco montón de aparatos «Spitfire» divididos en trozos, así como otro montón formado por aparatos cuatrimotores divididos en trozos mediante cortes hechos con sopleta. La boca del horno, que es abierta y cerrada mediante un juego de poleas, se traga los restos de aviones. Estos atraviesan el horno por un plano inclinado

Baños de Retortillo (Salamanca)

Temporada oficial, 15 Junio al 25 Septiembre. Manantial muy rico activo (929 voltios hora litro). Máxima eficacia

Reumatismo-Catarros-Piel

Hotel dotado de todos los elementos que constituyen el confort moderno. Telégrafo público.

Publicidad R. E. I.

La guerra en el Este

CUARTEL GENERAL DEL FUHRER.—Comunicado del Alto Mando alemán: «En el sector central del frente del Este nuestras valerosas divisiones se encuentran en una violenta lucha defensiva en los sectores de Bobruisk, Mógilev y Orcha contra los soviets, que atacan con fuerzas en masa. Al oeste y al suroeste de Vitebsk se han retirado combatiendo a nuestras nuevas posiciones. Al este de Polozck se han estrellado numerosos ataques de los bolcheviques apoyados por carros. Al sureste de Pleskau nuestros granaderos han limpiado una brecha efectuada la víspera, y han rechazado contraataques repetidos de los bolcheviques. Sobre el frente finlandés, aviones de asalto alemanes han destruido veintitrés carros enemigos. Aviones de bombardeo pesados alemanes han efectuado la pasada noche un ataque concéntrico contra las estaciones de Briansk y Klinzy, que han provocado extensos incendios y explosiones».—EFE.

CARRETEROS

oportunidad, urge venta, por junto o separado 6.000 pinas y 1.500 radios. Madera inmejorable, 3 años preparada. Carbones Gómez, S.L. Salamanca. Teléfono 1.472.

REPRESENTANTE

de especialidades para Avila y provincia, se necesita. Escribid DIARIO DE AVILA.

CALDAS DE OVIEDO

Reumatismos, catarros

GRAN HOTEL

Agua corriente, caliente y fría Moderna GALERIA de BAÑOS 1.º de julio a 30 de septiembre (C. S. 3804).

LEA USTED

«El Diario de Avila»

siendo sometidos a temperaturas de 700 a 800 grados. De esta forma se consigue que se funda exclusivamente el duraluminio de las piezas. Por el extremo opuesto del horno sale la escoria formada por madera, baquelita y otros metales de más alto punto de fusión, como acero, hierro, cobre, que son separados de la escoria por analogo procedimiento, aunque a temperatura más alta.

Por la parte derecha del horno sale el aluminio fundido para llenar unos moldes en los que se enfría en forma de barras. Este aluminio se «nutre» principalmente a expensas de grandes bombarderos cuatrimotores. Un avión cuatrimotor «Boeing» recién salido de fábrica, contiene de 5 a 6.000 kilogramos de duraluminio. Ahora bien, únicamente este horno (actualmente están en construcción otros más) consume ya en una jornada de 24 horas una cantidad de chatarra tal, que la cantidad de duraluminio obtenida de la misma es suficiente para construir, por lo menos 5 grandes aparatos de bombardeo del tipo «Boeing». Por lo tanto, el material perdido por el enemigo y almacenado en los cementerios de cocardas y estrellas de cinco puntas va a parar a las fundiciones de la industria de armamento alemana, después de ser seleccionado en estos hornos.

La costosísima ofensiva aérea anglosajona contra Alemania cuyo objetivo es debilitar a ésta para poder realizar con éxito el asalto definitivo al Continente, supone para aquellos una considerable sangría en material y personal de vuelo que no guardan relación con los resultados obtenidos merced a la habilidad del Mando alemán, al valor de sus soldados y al ingenio de sus técnicos.

Por la mínima diferencia, perdió ayer el AVILA en SEGOVIA

Poco faltó para que ayer se registrara entre la Gimnástica Segoviana y el Avila C. de F. uno de esos empates que ya van a ser tradicionales. Tan niveladas parecen estar las fuerzas, que los partidos entre estos recalcitrantes rivales tienen siempre un poco de cara y cruz.

En un partido esperado por la afición segoviana con la máxima expectación y con un comprensible afán de revancha; ante un público apasionadísimo, aunque no incorrecto, y un árbitro en extremo habilidoso, quedaban ayer cinco minutos para la terminación del partido y el 1-1 del marcador parecía anunciar el empate número tres de la actual temporada. Fué necesario que en un barullo junto a nuestra portería no quisiera ver el director de la contienda dos manos seguidas de los jugadores segovianos, para que se deshiciera la igualdad con un tiro imparable del delantero centro, a metro y medio de la meta.

En la primera parte, había inaugurado el marcador Segovia, al bombardear el mismo delantero centro un balón que Baena dejó entrar lamentando el larguero, sin hacer nada por detenerle, creyendo que iba alto; esos alardes de vista suelen tener tales consecuencias. Luego Baena se sacó la espina desviando a corner un penalty con que fué justamente castigado Avila, por manos de Vicente; e hizo además nuestro guardameta magníficas paradas a todo lo largo del encuentro.

Con el 1-0 terminó la primera

parte. En la segunda, con gran moral y excelente juego, el Avila presionó durante largo rato y a los veinticinco minutos empató por mediación de Navarro. Ya hemos dicho cómo se produjo luego la victoria segoviana, en los cinco últimos minutos.

El Avila jugó un espléndido partido y dejó nuevamente a gran altura nuestro pabellón deportivo. Hay que decir que el campo de la Gimnástica es mucho más corto y estrecho que el Pradillo; doce metros menos de largo y seis de ancho; y que además estaba hecho un barrizal, por la copiosísima lluvia del mediodía.

A pesar de ello, el Avila supo acomodarse a las circunstancias y desarrolló un juego de gran calidad, trenzando preciosos avances, batiéndose muy bien en la defensa y poniendo en todo momento codicia, entusiasmo y rapidez.

Para que pueda llegar hoy al público, limitamos a esto por ahora nuestro comentario del partido, que continuaremos en el próximo número.

Añadiremos solamente que el público segoviano ha tenido ocasión de apreciar que el Avila ganó con toda justicia a la anterior competición, porque también pudo ganar ayer en campo contrario y en las circunstancias dichas, con un poquito menos de mala suerte que hubiera tenido en cualquiera de sus frecuentes, profundos y vistosos avances.

EQUIS.

Sentido cristiano de la Falange

Las Falanges Juveniles de Franco

En el tablón de consignas del cuartel provincial del Frente de Juventudes vemos la siguiente consigna religiosa de la semana, que nos complacemos en reproducir aquí por ser claro exponente de la recta orientación cristiana que recibe en el Frente de Juventudes la juventud española.

No hay vacaciones

«Cuando nuestros Flechas y Cadeles de las Falanges Juveniles de Franco lean las presentes líneas habrán comenzado para muchos de ellos—estudiantes en gran parte—las vacaciones escolares de verano. Es posible que al leer el pavoroso título que encabeza esta consigna semanal crea alguien asustado que alguna disposición ministerial haya suprimido de un plumazo para este año las tan deseadas vacaciones estivales de estudiantes.

Nada de eso. No se trata de suprimir vacaciones. No se pueden suprimir. No se deben suprimir. Un trabajo mental continuado con intensidad los ocho meses de curso exigen necesariamente un descanso merecido. La tensión de espíritu y de nervios que supone una vida escolar llevada con laboriosidad ejemplar pide inevitablemente un período de descanso o de vacaciones.

No hay quien discuta hoy día el perfecto derecho que tiene el buen estudiante a disfrutar de sus vacaciones, en las que a la vez que se reparan fuerzas perdidas se dispone y temple el cuerpo y el espíritu para emprender de nuevo las tareas de un nuevo curso.

Vengan en buena hora las alegres vacaciones a cumplir una vez más este año el dulce cometido que hace siglos les ha confiado la ciencia pedagógica. Abren las vacaciones al estudiante bueno unas horas largas de vida nueva. Horizontes de

luz y de color. El día primero de vacaciones, después del premio de las notas buenas, contempla el estudiante la redondez del globo envuelta toda ella en color de rosa. Vivan las vacaciones...

Con todo, amigo mío, me sostengo en lo dicho. No hay vacaciones. ¿Para quién? Para el alma. No las puede haber. No las debe haber. Siempre en tensión de espíritu. Lo ha dicho José Antonio y nos lo dejó ya consignado antes en los Libros Sagrados el Espíritu Santo: «La vida del hombre sobre la tierra es una continua lucha». No hay vacaciones para el alma ni en el campamento ni en la ciudad. No hay vacaciones para tus oraciones diarias al levantarte y al acostarte y el rezo del santo rosario familiar. No hay vacaciones para tu confesión semanal, comunión frecuente y visita al Santísimo Sacramento. No hay vacaciones para tus sentidos cristianamente mortificados en plan de rechazar a toda hora el peligro que asoma para tu alma. No hay vacaciones para tus conversaciones con los compañeros siempre limpias. No hay vacaciones para tus lecturas buenas de chico formal. Siempre en tensión de espíritu dispuesto el arco de nuestra alma a hacer blanco certero en la superación de nuestro obrar diario. Siempre alerta. Siempre arma al brazo. No hay en la tierra vacaciones para el alma. Por el Imperio hacia Dios. Arrriba España. El capellán provincial.»

Así se forjan nuestras juventudes. Esta es la orientación cristiana que recibe la obra predilecta del régimen, en la que Franco tiene puestas sus mejores esperanzas. Si nuestra organización ha de ser exclusivamente española tendrá que ser por necesidad netamente cristiana.

CRONICA ABULENSE

Esta noche en la Parroquia de San Juan

Roguemos por nuestro Pontífice Pío XII

La Vigilia—llamada de Espigas—que anualmente celebran las Secciones de Adoración Nocturna tendrá este año en nuestra capital una solemnidad extraordinaria. Ello es debido a que el Consejo Local ha querido proporcionarnos ocasión a todos los católicos abulenses para poder ofrendar por nuestro Santo Padre el Papa nuestras oraciones y nuestro sacrificio.

Todos los buenos católicos esta noche, a las doce, hemos de estar concentrados en la Iglesia Parroquial de San Juan. Todos podemos y debemos ofrendar a nuestro Señor Jesucristo el sacrificio de pasar una noche en adoración, rogándole por su Vicario.

¡No seamos tacaños! ¡Demos con largueza y tengamos fe, que seremos recompensados con creces! ¿Quién no sería capaz de los mayores desvelos si ve a su padre natural en grave estado? Pues pensemos en la angustiosa situación por que atraviesa el conuador de la Evangelización de Nuestro Señor Jesucristo, el mantenedor de la Fe en el mundo, el que nos proporciona nuestros mayores bienes—vida eterna—y el que además sabe tener una caridad tan amplia que puede servirnos también de modelo.

Los adoradores, a las once, se concentrarán en Santo Tomé, y con ellos los demás caballeros y banderas para hacer la procesión de éstas hasta San Juan.

Compre en LA VIOLETA su postre Nata.

Los Albergues del S. E. M.

En la nota publicada en EL DIARIO DE AVILA, dirigida al Magisterio de la Provincia se daba cuenta de la organización de los Albergues que para los maestros afiliados al S. E. M. se establecen este año en Barcelona, Cádiz, Murcia, Betanzos y Escorial. A ellos irán un número no fijado hasta la fecha, por cada provincia, sin otros gastos que el 70 por ciento del billete del ferrocarril, permaneciendo 20 días: los Maestros entre el día 20 de julio al 10 de agosto y las Maestras del 10 de agosto al 10 de septiembre, sin ser estas fechas definitivas aunque sí aproximadas. La Secretaría general del S. E. M. con esos Albergues no persigue otro fin que el de proporcionar al Magisterio un medio de disfrutar el descanso, baños de mar, etc., a quienes no podrían hacerlo de otro modo. El amor al Magisterio se demuestra con obras y esta es una de ellas.

El plazo para solicitar termina el día 30 del actual: quien desee disfrutar de esos beneficios debe apresurarse a solicitarlo de esta Jefatura provincial del S. E. M.

Antonio Galve.

SE OFRECE ama de cría, Aurea Jiménez, Muñosancho.

YOGHOURT "DOCTOR PIQUERAS"

(Auténtico y legítimo)

PREPARADO AL DIA con magnífica leche de vacas de la Sierra de Avila y semilla procedente del Cáucaso, en su

Farmacia-Laboratorio
Calle de Reyes Católicos, 6. Teléfono 248

INTERESANTE EXPOSICION en el Internado Teresiano

Hasta el próximo día 30 del corriente se halla abierta al público en el Internado Teresiano de esta Capital una interesante exposición de trabajos escolares, realizados durante el pasado curso por las alumnas que asistieron a las clases de enseñanza media y primaria del Colegio, acreditado entre nosotros por una actuación intensa de las distinguidas señoritas que le rigen en cuanto a la formación total de la juventud femenina se refiere, siguiendo la norma que trazó su Fundador, el venerado Padre Poveda, apóstol de la Pedagogía cristiana y española.

El mayor elogio que de la exposición podemos hacer es la insinuante invitación a visitarla, dirigida a toda persona capaz de juzgar el valor de las iniciativas pedagógicas, que adquiere un alto grado en los gráficos y croquis de las diversas disciplinas; cuadernos y confección de material instructivo en que las jóvenes han lucido sus habilidades y destreza, brillando en los dibujos principalmente su artística inspiración. La delicadeza de las manos femeninas ha dispuesto la presentación de los trabajos en tres salas con orden admirable que facilita el examen. En la primera encanta la producción infantil; en la segunda admira la labor científica, y en la tercera es grata la contemplación de un conjunto de bellezas para el Hogar elaboradas con el más exquisito gusto en tela blanca y otros materiales, según el objeto y la finalidad.

Felicitemos efusiva y cordialmente a la directora y demás señoritas dirigentes del Internado Teresiano, que dan al pueblo de Avila una muestra del alto interés social de su Institución, a la que el Cielo bendice en sus actividades educativas.

Exquisitos bocaditos de Lyon en LA VIOLETA.

De la Comisaría

En la Comisaría se hallan depositados dos bolsos de señora con alguna cantidad en metálico a disposición de quienes acrediten ser sus dueños.

MACARIO DE DIOS Y DE DIOS MÉDICO

Partos y enfermedades de la mujer

Consulta de 12 a 2 y de 4 a 6 Vallespín, 3, principal
Teléfono 434

(Censura sanitaria núm. 242)

DESEO PENSION completa meses verano. Escribir se ñor Chinchilla, Bailén 11, Madrid.

PAGO

extraordinariamente

Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades

Parador de la Fruta. HIDALGO

A. de las Jóvenes de A. C.

Velada del Centro de Obreras

En el cine Actualidades, lleno de un público entusiasta, han celebrado las obreras de Acción Católica un simpático acto. Comienza éste con unas palabras del señor Consiliario, don Hipólito Mayoral, que da cuenta de la clausura del curso y la anima a poner en práctica las nuevas enseñanzas que han recibido en él y a perseverar en el buen camino.

A continuación se pone en escena el drama «Fabiola», cuyas escenas de honda emoción en el ambiente de la Roma pagana han sabido interpretar muy acertadamente las jóvenes protagonistas.

Fuó premiada su actuación con grandes aplausos.

Se verificó también el sorteo del regalo que el Centro Especializado de Obreras realiza entre sus favorecedores. Correspondió al número 1.499.

Excursión a Sonsoles

La proyectada y anunciada excursión a Sonsoles que, como clausura de las conferencias de la cruzada de pureza y del curso, iban a celebrar las jóvenes de Acción Católica, suspendida a causa del mal tiempo, se llevará a efecto el día 29 de este mes. En el Santuario el acto religioso a las siete y media por el señor Viceconsiliario Diocesano.

La mejor Nata Helada en LA VIOLETA.

De días

Mañana, festividad de San Pedro y San Pablo, celebrarán sus días los industriales de esta plaza don Pedro Antero Hueso y don Pedro Antero Estevez y los señores Muñoz, Barrios, Blázquez, Arévalo, Sánchez, Martín, Agüero López, y la señora del procurador de esta plaza don Manuel Fernández.

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Vicente de esta capital y por don Licesio Alvarez, le ha sido administrado el Sacramento del Bautismo a la primogénita de los señores don Manuel Rodríguez y doña Teresa Prado; a quien impuso el nombre de Teresa Luisa.

Apadrinaron a la neófita el hermano político don Enrique Martín y doña María Dimas, hermana del padre. Después de celebrada la solemne ceremonia los numerosos invitados se trasladaron al domicilio paterno donde fueron espléndidamente obsequiados.

Viajeros

Han llegado los señores de Manglano y la señorita Pepita Martín.

De exámenes

Como en años anteriores, han verificado en Madrid los exámenes de Taquigrafía y Mecanografía las alumnas de los Colegios de la Purísima Concepción y de la Medalla Milagrosa, con los éxitos de costumbre.

Han sido tituladas de Mecanografía, las señoritas Pilar Juárez, Isidora Domínguez, Mercedes Burgos, Felisa Martín, Amelia Sánchez y Purita Coronado.

De Taquigrafía han obtenido el título las señoritas Carmen y Felisa Martín, Aurea Sáez, Teresa Aguirre, María Luz Hernández, y los jóvenes Julián López y Victoriano Taranco.

Ehorabuena a las Superiores de ambos Colegios y a su competente profesora doña Elvira Serna de Bartolomé.

Nuevo Juez

En brillantes oposiciones ha ingresado en la carrera judicial el joven abogado don Antonio Hernández Díaz, hijo de nuestro estimado amigo don Prudencio Hernández, de Pascualgrande.

Nuestra enhorabuena al señor Hernández Díaz por el éxito obtenido en su carrera y le deseamos cumplidas satisfacciones en el cargo judicial.

Aniversario

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de don Teófilo Galán, maestro nacional que fué de Navas del Marqués y por su eterno descanso se han celebrado sufrágios.

A los familiares del finado (que en paz descansen) reiteramos nuestro sentimiento.

Mañana insuperables postres de Nata LA VIOLETA.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 20,1 a las 17 horas.
Mínima, 8,2 a las 7 horas.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Registro Civil

Día 26.
Nacimientos: María Sonsoles Díez Pérez, en Magaña 11; María Teresa Jiménez Hernández en Lesquinás 1.

Día 27.
Nacimientos: María de la Paz Rodríguez, en Ajates 40; Alfonso Maroto San Sebastián, en calle Albarrán 2; Federico Antonio García García, en Avenida de Portugal 9.

Día 28.
Nacimientos: Pablo del Monte Sáez, en Cuesta de Gracia 46; María Sonsoles Hernández Gutiérrez, en Tomás Luis de Victoria 9.

Matrimonios: Félix Emiliano Sánchez García con Lorenza San Segundo Muñoz, en el Monasterio de Santo Tomás.

Trabajadores autónomos:

Los trabajadores por cuenta ajena dejan a sus familiares modestas cantidades en caso de fallecimiento.

No seáis vosotros una excepción en el sector de la producción.

Pedid informes en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión sita en Plaza de la Victoria núm 1, (Esquina al Mercado Chico).

"Transcurrirá mucho tiempo antes de que hayamos vencido a Alemania"

Declaración del subsecretario del Aire inglés en los Comunes

LONDRES —En respuesta a una sugerión de que la guerra con Alemania puede terminar muy pronto, el subsecretario del Aire, Calfour, ha declarado en los Comunes: «Mi punto de vista personal es que el enemigo es aún muy poderoso y que transcurrirá mucho tiempo antes de que hayamos vencido definitivamente a Alemania.»—EFE.

"SAN JUAN DE LA CRUZ"

Colegio de Enseñanza Media.—Avila.—Tel. 355

El día 3 del próximo mes de julio empezará un cursillo intensivo de preparación para Ingreso en el Bachillerato, en la Escuela preparatoria del mismo.